

BESCHLUSSVORLAGE STADT KARLSRUHE Ortsverwaltung Grötzingen	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Grötzingen 24.09.2014 5 3 öffentlich
Erneuerung der Rathausfassade		

Die Rathausfassade ist "in die Jahre gekommen" und bedarf sowohl einer optischen wie funktionalen (denkmalschützerischen) Aufwertung. Es war seitens der Ortsverwaltung geplant, dass die Fassade bereits zum Stadtjubiläum 2015 in neuem Glanz erstrahlt.

Die Fassade wurde am 22. und 23. Juli 2014 von einer Fachfirma untersucht. Dabei hat sich herausgestellt, dass die Schäden deutlich größer sind als ursprünglich erwartet. Es wurden zum Teil erhebliche Schäden und Schimmelbildung im Holz, vor allem am Holz der Westfassade des Gebäudes, festgestellt. Frau Architektin Behrens wird in der Sitzung über die festgestellten Mängel, die notwendigen Maßnahmen und die Kosten sowie Dauer der Sanierung berichten.